



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

adn40  
SIEMPRE CONMIGO

22/08/2024

LEGISLATIVO

## Reforma Judicial se mantiene pese a paro: Mier

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, aseguró que el paro nacional que iniciaron trabajadores del Poder Judicial, jueces, magistrados y ministros, no va a detener el curso de la reforma en la materia impulsada por el Presidente López Obrador, pues argumenta que en los llamados Diálogos Nacionales, se escucharon todas las voces, tanto de integrantes del Poder Judicial, como de los propios ministros y personal operativo.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfCrfMkVeAJCkNBWwOvKjxkBIX2EvpymMV3AogGYeVCRwg?e=uPHc1a>